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Chers lecteurs,
Mondialisation, un mot qui réveille des senti-
ments divers et opposés : enthousiasme, crainte, 
doute. Avec le développement démographique, 
c’est certainement le plus grand défi auquel nous 
sommes confrontés. Pourtant, la mondialisation 
fait partie intégrante du message contenu dans la 
Bible. L’amour de Dieu s’adresse à tous les hom-
mes et Jésus est mort sur la croix pour les péchés 
du monde entier. La mondialisation ne concerne 
pas seulement l’économie ou la politique, elle tou-
che l’ensemble des valeurs et des normes socia-
les. Même si certaines cultures ont beaucoup de 
points communs, il est nécessaire de clarifier les 
points de vue de chacune. Malgré le refus des 
valeurs bibliques chez beaucoup de nos contem-
porains, ce qui paraît évident pour les Occiden-
taux est basé sur la foi chrétienne. Que Dieu n’ait 
aucune place dans le traité de l’UE n’annule pas 
le fait que l’Europe doit son identité culturelle au 
christianisme ! Aucune autre religion ne souligne 
la valeur incommensurable de l’homme et l’éga-
lité entre tous ! Ces valeurs sont appréciées par 
d’autres cultures, elles sont donc les fondations 
sûres d’une mondialisation réussie.

En lisant les témoignages de ce nouveau 
numéro de Voix, vous découvrirez des personnes 
qui ont accepté le défi d’élargir leur vision et qui 
ont réussi à étendre leurs actions dans différents 
pays. Vous lirez également comment d’autres ont 
surmonté leurs craintes et leurs doutes provenant 
de blessures religieuses ou autres. Tous ces chré-
tiens sont les témoins vivants que la dimension 
globale est inscrite dans la pensée chrétienne 
depuis toujours. Leurs actions et leurs prières, 
ne se limitant pas à un secteur géographique ou 
culturel précis, embrassent le monde entier.

dr. Ulrich von Schnurbein
Président FGBMFI pour l’Allemagne
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Un engagement au service de 
la justice

Je suis issu d’une famille catholique, 
et j’ai baigné dans la religion dès mon 
enfance. Toutefois je n’ai découvert 
qu’à l’âge mûr le plan que Dieu avait sur 
ma vie. Près de l’église de la Ferté-Macé 
dans l’Orne où j’ai été baptisé, il y avait 
un monument aux morts où était sculp-
tée l’image de mon grand-père, domi-
nant deux autres « poilus » de la guerre 
de 14-18. C’est en souvenir de lui que je 
reçus mon deuxième prénom, Maurice. 
Ma grand-mère était enceinte de ma 
mère quand mon grand-père fut tué en 
partant à l’assaut hors des tranchées. 
Si bien qu’en 1940 ma mère était dans 
l’angoisse quand elle me portait en elle, 
son mari étant au front, comme offi-
cier ; très vite la Ferté-Macé fut occu-
pée par les Allemands. Peut-être est-
ce à cause de cela que j’ai détesté très 
jeune la guerre et toute injustice. A 4 
ans je voulais être prêtre comme un de 
mes oncles. A 16 ans je fus admis chez 
les Jésuites à l’école missionnaire de 
Cormontreuil. L’authenticité de beau-
coup de chrétiens me témoignait que 
l’amour de Jésus Christ transforme les 
vies. Ce vécu m’attirait, mais j’étais 
aussi révolté par les faux-semblants, les 
violences et les égoïsmes.

A 21 ans j’ai quitté les Jésuites 
et me suis engagé pour un an dans 
un « Institut pénitentiaire d’éduca-
tion surveillée », autrement dit un 
« bagne d’enfants ». Je découvrais 
le monde des rejetés, des blessés de 
la vie, de ces enfants victimes et vio-
lents. Je me trouvais déraciné et inca-

pable de faire le lien entre l’amour reçu 
dans ma jeunesse et ce qui écrasait ces 
jeunes. Mais l’inscription sur l’un des 
vitraux de l’école missionnaire réson-
nait en moi comme un appel: « J’étais 
en prison et vous m’avez visité ». Mal-
gré la souffrance partagée avec eux, 
j’ai beaucoup appris de ces enfants.

Dieu, à travers ma recherche, m’a 
fait découvrir ce qu’Il attendait de moi. 
J’ai bénéficié de l’aide d’un Jésuite lors 
d’une retraite de 1� jours. La lecture du 
livre de Martin Luther King « La force 
d’aimer » m’a aussi aidé et marqué.

Deux années en Côte d’Ivoire comme 
« volontaire du progrès » ont encore 
accru ma soif de justice et de vérité. Je 
partageais la vie des planteurs de café 
et de cacao terriblement exploités par le 
commerce mondial. En même temps je 
m’interrogeais sur le message d’amour 
donné par Dieu à l’humanité. Pourquoi 
ce message soulevait-il tant de contra-
dictions ? Engagé à fond dans un com-
bat pour changer les choses, je m’épui-
sais et j’étais blessé.

marié, père, et…éducateur de 
jeunes en difficulté

A mon retour d’Afrique mon père 
voulait m’offrir des études pour que 
je devienne ingénieur, mais j’ai refusé. 
Je voulais me former dans le bâtiment 
pour retourner en Afrique. Mon père, 
très malade, m’a dit avant de mourir : 
« je donne ma vie pour que tu réalises 
la volonté de Dieu sur toi ». J’ai ren-
contré Odette, l’aide-soignante qui fai-
sait les pansements de papa. Je ressen-
tais au fond de moi qu’il y avait là un 

enchaînement qui n’était pas dû au hasard. � mois plus tard 
nous nous sommes mariés. J’ai abandonné le BTP pour sui-
vre une formation d’éducateur. C’est ainsi que je suis devenu 
éducateur dans un foyer de semi-liberté, puis dans une mai-
son de « cas sociaux » où les enfants étaient séparés de leurs 
parents. Puis, pendant 1� ans, j’ai été éducateur de rue dans 
les quartiers difficiles. J’ai bataillé pour plus de justice dans 
les prisons, les tribunaux, défendant des jeunes à la barre, 
témoignant de leurs efforts quand ils le méritaient.

Mon épouse et mes enfants ont souffert de mes enga-
gements excessifs. Un jour un couple m’a envoyé une invi-
tation à un repas organisé par « Les Hommes d’Affaires du 
Plein Evangile » (aujourd’hui « Chrétiens Témoins dans le 
Monde »). La jeune femme du couple était l’une des jeu-
nes filles dont je m’étais occupé dans la maison des« cas 
sociaux ». J’avais d’abord décliné l’invitation, pensant que 
les « hommes d’affaires » étaient plus des managers que 
des personnes vivant le « plein évangile ». Mais bientôt le 
climat d’amour, les témoignages vécus de ces chrétiens ont 
dissipé mes révoltes. J’ai enfin découvert l’amour de Jésus 
Christ tel que j’aspirais à le vivre. 

Jésus christ, désormais, dirige ma vie
Au lieu de vouloir changer le monde injuste, j’ai appris à 

laisser l’Amour de Dieu me révéler ce qu’il veut réaliser à tra-
vers moi. « Lui obéir vaut mieux que tous les sacrifices » (1er 
livre de Samuel, chapitre 1�, verset 22). Dés lors j’ai assisté 
à bien des conversions, à bien des guérisons chez ceux que 
je condamnais autrefois, et même dans les milieux les plus 
violents. Dieu opère puissamment à travers ses témoins. J’ai 
dû revenir sur mes erreurs et sur les blessures que mes excès 
avaient causées. En même temps que Dieu me dirige, Il me 
pardonne. Les deux couples de nos deux enfants et nos 6 
petites-filles nous apprennent à partager et à vivre de cet 
Amour. Ils marchent tous dans l’AMOUR DE NOTRE PERE.

après la révolte, la paix
J’éprouve, comme beaucoup d’autres, un sentiment 

d’étonnement et d’admiration quand je réalise que le Dieu 
d’Abraham, d’Isaac et de Jacob, le Dieu Père, Fils et Esprit, 

t É m o i G n a G e  ·  Yves Graffe ; Muzillac ; France

J’étais révolté par 
les faux-semblants

désire révéler à tous ceux qui sont 
dans l’angoisse Son Amour à travers 
ses témoins. Il nous apprend à L’écou-
ter, à recevoir le sens profond de Sa 
Vie, présente dans notre cœur. A la fin 
de ma carrière, des amis et moi avons 
créé un Centre d’éducation renforcée 
nautique. Nous sortions des jeunes de 
prison et avec une ordonnance de pla-
cement du juge des enfants, nous lar-
guions les amarres pour trois mois en 
mer. Les jeunes s’engageaient officiel-
lement, devant le juge, à changer de 
comportement. On ne peut pas tri-
cher avec la mer. La vie d’équipage 
peut donner le sens de la famille à ceux 
qui en ont été privés. Parfois la vio-
lence à bord devenait ingérable. Mes 
collègues non chrétiens me disaient : 
« Prie, Yves, on ne croit pas, mais on 
sait que ça marche ». Parfois ils étaient 
figés par la peur, mais la Paix de Dieu 
que j’accueillais agissait à travers moi 
avec une autorité qui me dépassait.

le Saint esprit m’a montré 
mon horizon

Il m’a montré mon passé, en par-
ticulier toutes les fois où j’aurais pu 
disparaître dans les bagarres violen-
tes, dans des situations à haut risque. 
Deux fois Dieu nous a sauvés d’un 
naufrage sur les côtes de Corse et des 
îles de Glénan. Toute l’année nous 
naviguions, été comme hiver, cher-
chant l’horizon…pas seulement l’ho-
rizon de l’océan, mais l’horizon qui 
s’ouvre à chacun. Désormais je connais 
mon Horizon, celui vers lequel seul 
Jésus Christ peut me conduire.     n

Yves à la barre en 
navigation de nuit.

Des jeunes du centre préfèrent naviguer sur l’Horizon 
plutôt que de croupir en prison.

Yves et des jeunes du Centre sur l’Horizon à la 
Trinité sur Mer.

Yves Graffe
Educateur Spécialisé
dans un Centre
d‘Education Renforcée.
Marié avec Doudoune,
ils ont 2 enfants
et 6 petits-enfants
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de 1994 à 200�, je suis allé à Sin-
gapour avec ma famille pour lan-

cer les sept entreprises du groupe VEIT. 
Durant cette période, j’ai vécu de façon 
intense les effets de la mondialisation 
dans des pays comme la Chine, l’Inde, 
le Vietnam, l’Indonésie et les Philippi-
nes. J’ai constaté que la plupart des 
personnes de ces pays considèrent la 
mondialisation comme très positive. La 
qualité de vie des personnes qui ont 
trouvé un travail grâce à la mondialisa-
tion s’est considérablement améliorée.

lieux de travail :
Contrairement à ce qui est parfois 

rapporté par les médias, je n’ai pas vu 
travailler d’enfants dans les usines de 
confection que j’ai visitées. Les ache-
teurs américains et européens ont tous 
des directives très strictes et assurent 
que dans l’industrie vestimentaire de 
ces pays les conditions de travail adap-
tées sont respectées.

Je ne comprends pas non plus les 
gens qui pensent que la mondialisation 
conduit à la suppression d’emplois en 
Europe. Dans notre domaine, l’indus-
trie du vêtement, nous avons constaté 
des délocalisations d’Europe en Asie à 
cause du coût élevé des salaires mais 
nous avons remarqué également que 

Günter Veit, né en 
1954, marié, 2 en-
fants adultes, P.d.g. 
du groupe VEIT qui 
est composé de 17 
entreprises : 7 en 
Asie, 2 aux U.S.A. et 8 
en Europe. Ce groupe 
produit des machines 
pour transformer des 
étoffes et il est leader 
mondial pour le re-
passage industriel.

T h è m e  ·  Günter Veit ; Landsberg ; Allemagne

 

La mondialisation, une chance 
pour les chrétiens

l’Allemagne vit grâce aux exporta-
tions.

La plupart des machines fabriquées 
dans notre groupe partant à l’étranger, 
nous avons besoin de la mondialisation 
pour maintenir nos emplois.

Dans les pays asiatiques à bas salai-
res, la concurrence pour la construc-
tion de nos machines croît aussi. 
Nos produits sont copiés sans vergo-
gne jusque dans les moindres détails. 
Couleur et forme se ressemblent à s’y 
méprendre, seuls les prix sont de 80% 
moins élevés.

A cause des systèmes juridiques peu 
élaborés, on ne peut, dans la plupart 
des cas, rien entreprendre légalement. 
J’ai souvent un énorme sentiment d’in-
justice lorsque des innovations élabo-
rées en Allemagne à grand renfort 
de technologie apparaissent dans un 
temps record sur les marchés là-bas 
comme copies, avant même que nous 
ayons eu la possibilité d’amortir une 
partie des frais de production par la 
vente sur les marchés là-bas.

Que faire ?
Dans ces situations, je prie Dieu de 

nous donner la sagesse de bien réagir. 
Que nous ayons la bonne réaction et 
que Sa puissance créatrice nous donne 

toujours de nouvelles idées pour gar-
der notre avance d’innovation.

Comme chrétien engagé, j’ai fait 
des expériences intéressantes dans 
les pays asiatiques où j’ai pu séjourner 
pendant 10 ans. Dans les entreprises 
créées par nous, nous avons employé 
des musulmans, des hindous, des 
bouddhistes et des chrétiens. Comme 
les conditions de circulation dans les 
grandes villes asiatiques sont catastro-
phiques, on passe beaucoup de temps 
ensemble dans la voiture. Tout naturel-
lement cela suscite des échanges sur 
Dieu et sur le monde.

Un jour, en Indonésie, mes collabo-
rateurs musulmans m’ont demandé: « 
d’où vient donc le fait que les chré-
tiens envoient des missionnaires dans 

le monde entier et cherchent à conver-
tir les musulmans ? » J’étais réjoui de 
cette occasion de raconter tout l’évan-
gile en mettant l’accent sur la Parole 
de Jésus-Christ: « Je suis le chemin, la 
vérité et la vie, personne ne vient au 
Père que par moi. »

Comme c’est leur coutume en Indo-
nésie, l’imam est venu à l’inauguration 
de notre bureau. J’ai accepté à condi-
tion de pouvoir bénir notre bureau 
par une prière. Les prières de l’imam 
étaient monotones et l’atmosphère 
était pénible. Dans ma prière sponta-
née mes collaborateurs ont pu com-
prendre dans quelle confiance, et avec 
quel amour et quelle simplicité nous 
pouvons nous adresser directement au 
Dieu Vivant. ➤
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A vant 2006, je me posais souvent 
ce genre de questions :

Une petite entreprise de quatre per-
sonnes peut-elle répondre aux exigen-
ces d’une globalisation mondiale ?

Cette entreprise est-elle en mesure 
d’être à la hauteur des connaissances 
spécialisées internationales ?

L’exigence mondiale ne dépasse-t-
elle pas ses ressources, ses conditions 
financières et ses délais ?

Est-il possible de tenir, face aux 
grands concurrents ?

Quelle sera l’attitude de la clien-
tèle mondiale face à une petite entre-
prise ?

La réponse à toutes ces questions, 
je l’ai eue en février 2006, lors de mon 
passage dans une grande entreprise de 
Shanghai, pour y tenir une conférence 
sur les installations de traitement de la 
chaleur. Devant cette assemblée de 2� 
ingénieurs chinois, je savais dans mon 
cœur que nous étions devenus des spé-
cialistes reconnus dans cette branche.

tous nos grands projets 
débutent par deux mesures 
essentielles :

1 – J’expose tout devant Dieu par 
la prière et je lui demande son conseil, 
son aide et sa sagesse.

2 – J’établis un plan de projet avec 
la description, les avantages techniques 
ou l’avance technologique, les coûts de 
planification et de production, un bud-
get prévisionnel avec les rentrées et les 
dépenses prévues ainsi que l’estima-
tion des gains maximaux ou minimaux 
escomptables. Ce n’est que lorsque 
toutes les possibilités ont été étudiées 
que l’on passe à l’exécution.

Une petite entreprise peut-elle s’imposer 
dans la mondialisation ?

Dieter Zimmermann, 
ingénieur, né en 1941, 
marié.
Depuis 1992, pro-
priétaire de plusieurs 
entreprises de pro-
duction, vente déve-
loppement et conseil, 
ainsi que de forma-
tion continue tech-
nique dans le traite-
ment calorique des 
métaux. Actuellement 
il dirige trois entrepri-
ses avec son fils Éric.
Dans ses loisirs il aime 
jouer au golf.
Depuis 1995 il fait 
partie de l’équipe de 
direction de la bran-
che allemande des 
hommes d’affaires du 
plein Évangile.

T h è m e · Dieter Zimmermann ; Schweinfurt ; Allemagne

Une simple machine à laver.
Pour décrire le cheminement com-

plet d’un produit je voudrais revenir sur 
un des nombreux exemples qui étaient 
à l’origine de la conférence de Shan-
ghai évoquée plus haut. Lorsque les 
entreprises se portent à merveille et 
que les produits se vendent bien, c’est 
le moment de réfléchir sur l’avenir ; 
que se passera-t-il lorsque les «cash-
cows » produiront moins de lait ?

Bien sûr je prie Dieu au sujet de cette 
situation, car Il me montre très souvent 
des choses simples et faisables. Cette 
fois là il me montra une machine à laver 
pour l’industrie, c’est-à-dire un produit 
totalement étranger à notre branche. 
Après peu de temps, il nous apparut 
clairement que cette machine à laver 
devait être tellement simple qu’elle 
serait un produit trop simple pour les 
concurrents. C’est exactement cette 
machine à laver que nous avons fabri-
quée et étant donnée son excellente 
qualité elle eut un très grand succès.

comment cela fut-il possi-
ble ?
•  le marché était ouvert pour ce 

genre de machine
•  les installations de l’époque étaient 

rouillées après �0 à 40 années 
d’utilisation. De nouvelles acquisi-
tions étaient nécessaires.

•  les matériaux à détacher pouvaient 
grâce à cette machine être idéale-
ment séparés de l’eau sans adjonc-
tion de produits chimiques.

•  nous avons trouvé des clients, qui 
ont testé cette machine pour nous 
et qui ont accepté de nous servir de 
référence.

Signature en Allemagne du contrat « Machine à laver » avec l’équipe 
chinoise.

lequel est donc le vrai ?
En Inde mon associé voulait me faire 

plaisir en me promettant de prier Jésus 
si nous réussissions dans nos pourpar-
lers et remportions le contrat. Cela ne 
pose évidemment aucun problème à 
quelqu’un qui croit en une multitude 
de dieux. Un de plus, c’est sans impor-
tance pour lui. Dans un autre pays du 
sud-est asiatique je devais effectuer 
un voyage de trois heures en voiture 
avec mon représentant pour nous ren-
dre à la capitale. Lorsque nous som-
mes passés devant un beau tem-
ple bouddhiste, il m’a demandé en 
quel dieu je croyais. J’ai pu raconter 
comment je suis devenu un chrétien 
convaincu, lui expliquant que Dieu 
était vivant et que nous pouvions le 
percevoir dans notre quotidien. J’ai 
raconté différentes expériences vécues 
avec Jésus, pour lui démontrer qu’il est 
facile de connaître Dieu, si nous l’invi-
tons dans notre vie.

Comme il n’est pas certain de 
savoir lequel est le vrai Dieu, il prie 
dans les églises ou les temples qu’il 
trouve sur son passage, sans s’oc-
cuper de savoir de quelle religion il 
s’agit. Je lui ai répondu qu’il peut res-
sentir la présence de Dieu dans un 
culte et que ce serait très différent 
des visites dans tel ou tel temple. Peu 
de temps après, accompagné de son 
épouse, ils sont venus à Singapour, 
assister à notre culte. Pendant les pre-
miers chants de louange la présence 
de Dieu était si perceptible que le cou-
ple s’est mis à pleurer. Ils ont accepté 
que l’on prie pour eux et, au repas 
que nous avons partagé ensuite, ils 
nous ont dit qu’ils n’avaient jamais 
rien vécu de pareil et qu’ils étaient 
convaincus qu’on peut connaître Dieu 
personnellement et ressentir sa puis-
sance de guérison.

La mondialisation offre non seule-
ment les chances d’amélioration de la 
qualité de vie dans les pays en voie de 
développement, mais aussi la possibi-
lité de parler de Jésus dans la vie de 
tous les jours.  n

•  les partenaires que nous avons 
choisis pour la production ont pu 
fabriquer cette machine à un coût 
intéressant et dans une qualité 
résistante à la rouille.
Entre-temps cette machine est 

devenue un produit standard pour les 
grandes industries et pour la classe 
moyenne. Des installations furent 
livrées en Allemagne et en Chine. Des 
projets sont en cours avec le Brésil, 
le Mexique, la France et la Slovaquie. 
Dans le cadre de partenariats avec 
des « joint-ventures » pour l’Extrême-
Orient, nous avons des contacts avec 
le Vietnam, pour pouvoir livrer la Chine 
par exemple à des coûts intéressants.

Dans le cadre d’un autre projet nous 
nous procurons nos pièces détachées 
en Corée du Sud, en Turquie, en Répu-
blique tchèque et en Chine.

À la question de savoir si une petite 
entreprise peut réussir dans la mon-
dialisation, nous avons répondu par 
un oui sans restriction. Tout ce dont 
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Dieter Zimmermann en compa-
gnie du ministre vietnamien des 
affaires industrielles, M Hung et 
de partenaires commerciaux al-
lemands sur un terrain de golf à 
proximité de Hanoï.

on a besoin pour le marché mondial 
et pour quoi on n’a pas de ressour-
ces dans sa propre entreprise, on peut 
actuellement l’importer sans problème 
en Allemagne. Cela va des formalités 
douanières jusqu’aux contacts avec les 
instances gouvernementales des pays 
accrédités pour l’attribution des mis-
sions et le règlement des factures, en 
passant par la signature de devis et de 
contrats en langue étrangère.

Les principales conditions pour la 
réussite de notre entreprise au niveau 
mondial se trouvent dans les métho-
des suivantes :
1 – la relation avec notre Père 
Céleste doit être en ordre. 

Cela signifie la confiance dans les 
réponses et les aides du Dieu tout-
puissant envers moi en tant que chef 
d’entreprise. Dans la gestion de l’en-
treprise, Dieu est le chef. Ce n’est pas 
en vain que Dieu dit dans la Bible au 
chapitre 1 de Josué, versets 8 et 9 : « 
que ce livre de la loi ne s’éloigne point 
de ta bouche ; médite-le jour et nuit, 
pour agir fidèlement selon tout ce 
ceux qui y est écrit ; car c’est alors que 
tu auras du succès dans tes entrepri-
ses, c’est alors que tu réussiras. Ne t’ai-
je pas donné cet ordre : fortifie-toi et 
prends courage ? Ne t’effraie point et 
ne t’épouvante point, car l’Eternel, ton 
Dieu, est avec toi dans tout ce que tu 
entreprendras », et dans le psaume 18 
aux versets 29 et �0, Il nous montre : 
« Seigneur, c’est toi qui éclaires ma vie, 
mon Dieu, tu es la lumière dans la nuit. 

Avec toi, je peux attaquer mes enne-
mis, avec mon Dieu, je peux franchir le 
mur de la ville ».

2 – Une entreprise doit aussi uti-
liser les ressources données par 
Dieu.

Cela signifie qu’il faut aussi met-
tre en œuvre les capacités et possibili-
tés mises à notre disposition telles que 
les visions, les idées, l’intelligence, les 
connaissances techniques, le temps de 
travail, les contacts personnels, l’inté-
grité, le zèle, le courage, la prise de ris-
que, la joie des rencontres. Ce n’est pas 
pour rien que l’on dit « sans effort, pas 
de récompense  » et voici encore une 
promesse de Dieu dans Psaume 1, ver-
sets 1 à � : « voici l’homme heureux ! Il 
n’écoute pas les conseils des gens mau-
vais, il ne suit pas l’exemple de ceux qui 
font le mal, il ne s’assoit pas avec les 
moqueurs. Au contraire, il aime l’ensei-
gnement du Seigneur et le redit jour et 
nuit dans son cœur ! Comme un arbre 
planté au bord de l’eau, il donne ses 
fruits au bon moment, et ses feuilles 
restent toujours ouvertes. Cet homme 
réussit tout ce qu’il fait ».

Ces paroles de Dieu sont sûres, elles 
ont été testées des milliers de fois à tra-
vers les siècles, je m’appuie sur ces affir-
mations dans la conduite de mes entre-
prises et j’agis en conséquence. Sans 
l’aide de Dieu la réussite de mes entre-
prises ne serait pas possible. Si celui qui 
lit cet article dit que cela est trop sim-
ple pour lui, je ne peux que lui répon-
dre : c’est aussi simple que cela. Essayez 
vous-même. Dieu attend véritablement 
que vous l’acceptiez comme votre Sei-
gneur et que vous déposiez toutes vos 
activités entre ses mains. Ce n’est pas 
en vain qu’il dit : éprouvez-moi ! Avez-
vous déjà essayé ? Ne ratez pas cette 
chance. Dieu tient ses promesses. Je l’ai 
vécu tant de fois ! n

J ’ai souffert pendant 8 ans de cette 
incompatibilité au fructose, c’est-

à-dire que chaque fois que je prenais 
du fructose (contenu dans les fruits, les 
légumes, la farine, etc…) ou du sucre 
normal, du sorbitol (édulcorant arti-
ficiel), du mannitol (édulcorant natu-
rel), du xylitol (substitut de sucre) ou 
de l’inuline (fibre végétale – substitut 
de sucre), j’allais très mal.

Mon ventre prit tellement de volume 
qu’on aurait cru que j’étais enceinte de 
� ou 6 mois. Je souffrais également 
de diarrhées, de nausées et de problè-
mes respiratoires, comme une pression 
extrême quand je respirais.

Malgré un régime très strict, mon 
état empira de telle sorte que je ne 
pouvais même plus manger les choses 
que j’avais le droit de manger jusque 
là. Je ne mangeais pratiquement plus 
rien et, sans médicaments, je ne pou-
vais plus aller aux toilettes. A la fin, je ne 

t É m o i G n a G e  ·  Kerstin Maurer ; Spielberg ; Autriche

me nourrissais plus que de gaufres de riz et d’eau. Ma qualité 
de vie était très réduite. D’un point de vue médical, ma mala-
die était incurable. Un médecin m’a dit un jour que les per-
sonnes qui souffraient de cette maladie la gardaient à vie.

dieu m’a guérie :
Mais par chance il existe un Dieu que j’appelle mon Père 

et qui fait encore aujourd’hui des miracles.
Le 29 avril 2007 je me suis rendue à Ossiach et j’y ai ren-

contré l’évangéliste Erwin Fillaler que je ne connaissais que 
pour l’avoir entendu et vu à la télévision. Je savais que ses 
prières avaient beaucoup d’autorité et que beaucoup de per-
sonnes étaient guéries par la force de Dieu. Toute la journée, 
je sentais que je devais le contacter pour lui demander de 
prier pour moi, mais j’hésitais parce que je ne le connaissais 
pas personnellement. Finalement j’ai surmonté ma crainte et 
j’ai pu lui parler de mes problèmes. Il se réjouissait parce que 
Dieu lui avait montré que plusieurs personnes devaient être 
guéries ce jour-là. Au nom de Jésus, il m’imposa les mains et 
pria à cause de cette intolérance au fructose et également à 
cause d’un kyste dans la gorge.

Pendant qu’il priait pour moi, les sensations dans mon 
ventre étaient très agréables. Après cette prière, je savais 
que j’étais guérie et je le testai sur le champ en buvant 
un cocktail et en mangeant une baguette, choses que je 
ne pouvais absolument pas manger avant. Depuis, je peux 
manger et boire tout à fait normalement. Je ne ressens plus 
aucune douleur physique. Je suis guérie de cette terrible et 
incurable maladie !!!

confirmation médicale :
Dieu est si grand ! Il y a un an le kyste sur ma thyroïde 

mesurait 1� mm et on m’avait dit qu’il grossirait encore. Le 
14 mai 2007, j’ai passé une radio par ultrason. Le médecin 
chercha pendant un moment puis me dit : « ça doit paraî-
tre plutôt drôle dans la bouche d’un médecin, mais pouvez-
vous me dire de quel côté était votre kyste ? »

Je me mis à rire et j’ai loué Dieu en pensée. Je lui dis 
exactement où était ce kyste et combien il mesurait. Le 
médecin était complètement perplexe et vérifia sur son ordi-
nateur. Il y trouva les mêmes données qu’il y a un an.

Le médecin dit que ce n’était pas possible et m’ausculta 
à nouveau. Après un long moment, il dit soudain : « ah, là, 
j’ai trouvé un petit kyste mais il régresse apparemment de 
plus en plus, il ne constitue plus aucun danger et n’a pas 
besoin d’être opéré ! »

Il me regardait sans arrêt, très étonné ; je trouvais ça très 
amusant. Maintenant je n’ai plus besoin d’aucune consulta-
tion. Dieu est si bon, tout simplement merveilleux et indes-
criptible !

Je remercie Dieu et je voudrais par ce récit, lui faire hon-
neur ! n

Guérie d’une 
intolérance au fructose
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Udo Ulfkotte est né 
en 1960. Il a étu-
dié le droit et la po-
litique.
Depuis 2000 il ensei-
gne à l’Université de 
Lüneburg la défen-
se contre le terroris-
me et l’espionnage 
ainsi que le mana-
gement de la sécu-
rité. Auteur de best-
sellers, il a reçu en 
février 2003, le prix 
Annette Berthelt 
pour ses longues re-
cherches sur le ter-
rorisme et les isla-
mistes.

T h è m e  ·  Udo Ulfkotte ; Glashütten ; Allemagne

C ontrairement à notre conception 
occidentale, où la religion est une 

affaire privée, dans l’islam, la commu-
nauté des croyants (ummah) et ses 
intérêts passent avant l’intérêt privé. 
Le principe déterminant de la sépa-
ration du royaume terrestre d’avec la 
puissance spirituelle dans le monde 
occidental n’a pas de correspondance 
dans l’islam. Ainsi la propagation de la 
foi est le devoir de tous les musulmans 
pacifiques. Cela n’a rien à voir avec l’is-
lamisme et encore moins avec le terro-
risme islamique.

En Europe, le « dhimmitum » c’est 
à dire la soumission à l’islam, connaît 
une période faste. Imperceptiblement 
nous nous soumettons à de soi-disant 
exigences du Coran :

réserver une partie de la plage à des 
musulmanes.

 A la Biennale 200�, la municipa-
lité de Venise a empêché l’exposition 
d’un cube noir qui aurait pu évoquer 
la Kaaba à La Mecque.

La clinique DRK de Hanovre installe 
une section réservée aux musulmans.

L’Académie des Arts à Düsseldorf a 
supprimé de son exposition la sculpture 
« Agression » qui dénigrait l’islam.

A Berlin on a enlevé de l’affiche 
l’opéra de Mozart « Idomeneo » par 
peur d’attentats bien qu’aucune orga-
nisation musulmane ne l’ait critiqué.

Après la publication de mon livre 
«La guerre dans nos cités » des hom-
mes de la Fraternité musulmane ont 
fini par dissuader l’éditeur de réédi-
ter ce livre à succès en exerçant de 
constantes menaces.

Lors de l’affaire des caricatures, on 
a demandé de la modération, non aux 
manifestants remplis de haine, mais 
aux journaux occidentaux.

Il faut relever aussi que l’islam est 
une puissance économique qui refuse 
le système des intérêts et par consé-
quent le système économique occi-
dental. On se réfère à l’interdiction des 
intérêts dans la sourate � verset 1�0 
du Coran, et d’après elle les crédits ne 
sont pas compatibles avec l’islam.

A ce jour, « Islamic Banking », le 
système islamique bancaire et financier 
existe dans plus de 7� pays. De peur 
que les musulmans retirent de plus en 
plus leur argent des banques occiden-
tales, celles-ci font des arrangements 
selon la charria.

En automne 2001, l’espagnol 
Vadillo, avec l’aide de musulmans ber-
linois, fit frapper une pièce d’or de 24 
carats et la présenta à Dubaï au direc-
teur de la Dubaï Islamic Bank.

Depuis le dinar-or suscite beaucoup 
de sympathie, comme alternative au 
dollar et à l’euro. Ce qui est considéré 
en Europe comme un rêve stupide, est 
déjà réalité en Malaisie : dans l’établis-
sement royal qui frappe les monnaies, 

L’islam est devenue en quelques années 
une religion très présente sur la scène 

internationale. Son influence sur les gou-
vernements et l’économie de nombreux 
pays, sa vision du monde et son impact 
spirituel ne peuvent être ignorés ou mini-
misés. Dans ce numéro de Voix consacré à 
la mondialisation, l’équipe rédactionnelle 
donne la parole à un spécialiste de cette 
religion : Udo Ulfkotte, juriste et auteur 
de bestsellers sur le sujet.

Mekka

L’islam à la 
conquête du 
monde

En Angleterre des musulmans sont 
dérangés par le drapeau anglais : la 
croix qu’on y voit serait le signe des 
croisés. De plus en plus d’entrepri-
ses britanniques demandent à leurs 
employés de ne plus montrer de croix. 
Nadia Eweeida a même été licenciée 
par British Airways parce qu’elle por-
tait une petite croix au cou.

A Dudley, on a demandé aux ser-
vices d’aide sociale de faire disparaî-
tre tous les objets représentant des 
cochons : jouets, tirelires en forme de 
cochon etc... ou au moins de les cou-
vrir pour ne pas choquer des citoyens 
musulmans.

Riccione, une des stations balnéai-
res préférées des Italiens, est la pre-
mière municipalité à avoir décidé de 

le dinar-or est frappé depuis 2002. Le 
retrait d’investissements en dollars et 
en euros commence à se faire sentir. Le 
dinar-or est proposé dans 22 pays.

Que peut-on faire ?
L’islamisation ne se fait pas de façon 

cachée !
Nous sommes tous appelés à défen-

dre les valeurs qui nous sont chères. 
Les concessions que nous faisons ne 
nous font pas progresser. Seul celui 
qui a un point de vue personnel clair 
peut être tolérant vis-à-vis des autres. 
Nous pouvons le réaliser avec l’aide de 
Dieu. n
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l’idée est vieille comme le mon-
de et elle a un modèle bibli-

que : Par des amis à Jérusalem, 
Néhémie est au courant de la situa-
tion difficile dans son pays natal et 
se propose de reconstruire le mur 
détruit de Jérusalem. Un mur in-
tact signifiait alors protection, sé-
curité et avenir pour les habitants. 
Néhémie souffre avec son peuple, 
il prend la situation à cœur et prie 
le roi de lui accorder pour quelque 
temps un congé afin de reconstrui-
re Jérusalem. « Et le roi le lui ac-
corda, parce que la main de Dieu 
était sur lui ». Il voyage jusqu’à Jé-
rusalem et donne des instructions 
aux habitants pour qu’ils recons-
truisent la ville et le mur.

Il existe beaucoup de parallèles 
avec la situation en Albanie. Après 
plus de 400 ans d’occupation tur-
que et sous un régime communiste 
des plus cruels qui se vantait d’être 
« le premier pays athée du mon-
de », le pays était exsangue quand 
les frontières s’ouvrirent au début 
des années 90. Il n’y avait pas de 
soins médicaux, pas d’infrastruc-
tures efficaces, les gens étaient 
désespérés. Les années pendant 
lesquelles Dieu fut officiellement 
rejeté ont réclamé leur tribut. Cer-
tains chrétiens de différents pays 
disaient : « Reconstruisons les murs 
de l’Albanie ! » Depuis 16 ans, il y a 
eu beaucoup d’investissements, fi-
nanciers, idéologiques et spirituels. 

Mais beaucoup de choses restent à 
faire, notamment dans le domaine 
de la formation, afin de combler 
les trous dans les murs. Concernant 
la mondialisation, nous voulons 
aussi donner des réponses d’ordre 
pédagogique et en rapport avec la 
politique de l’éducation.

Pendant quelques années, je 
fis mes études dans une univer-
sité en Albanie, mais le système 
éducatif comprend bien des la-
cunes. Il souffre de corruption et 
du manque de professeurs com-
pétents. Il y a une grande brèche 
dans le mur albanais, concernant 
l’éducation. Pour combler cette 
brèche, il existe maintenant l’uni-
versité Néhémie. Elle représente 
un domaine de la fondation Né-
hémie, qui effectue, de plusieurs 
façons, depuis 15 ans, une action 
éducative réussie. L’action qui dé-
buta par la distribution de soupe 
aux enfants de la rue se transfor-
ma en jardin d’enfants et en éco-
le maternelle. Puis une école pri-
maire fut construite, un collège 
et enfin un lycée. Maintenant, le 
grand défi est : Quand les premiers 
lycéens passeront leur bac, ils doi-
vent avoir la possibilité de faire 
leurs études à l’université Néhé-
mie avec les mêmes principes bi-
bliques.

Une équipe internationale 
constituée d’experts en éducation 
allemands, américains et albanais 

a commencé en 2005 la planifi-
cation de l’université, et consti-
tuera le corps enseignant début 
2008. Nous relevons ce grand défi 
et c’est pourquoi nous avons placé 
le niveau assez haut et nous avons 
des buts ambitieux.

• D’abord, nous voulons aider les 
personnes à « construire » leur vie 
personnelle. La vision de l’univer-
sité Néhémie consiste en une so-
lide formation issue de valeurs 
et principes bibliques que nous 
considérons comme la meilleure 
base pour une vie réussie. Pour 
la réussite universitaire de tout 
un chacun comme pour toute la 
communauté albanaise.

• Deuxièmement, l’université 
contribue à la construction du 
système éducatif par des profes-
seurs d’université, qui ne tolèrent 
en aucune façon la corruption. 
Notre but est d’équiper des hom-
mes et des femmes au travers de 
plans éducatifs dynamiques, qui 
combinent les forces des univer-
sités européennes et américaines. 
Nous voulons répondre aux vrais 
besoins de l’économie par des of-
fres d’apprentissage uniques. Pour 
n’en citer que quelques-unes : 
qualité et statistiques appliquées, 
technologie et informatique, ma-
nagement et évaluation des for-
mations et enseignements.

• Un autre élément de notre « phi-
losophie de construction » est la 
pratique de méthodes d’enseigne-
ment avec un groupe d’étudiants 
restreint. Cela s’applique par un 
petit nombre d’étudiants au sein 
des différents modules d’appren-
tissage, par le développement 
continuel du haut niveau de quali-
té exigé par les professeurs d’uni-
versité, par le travail engagé et 
autonome des étudiants autant 
dans les différentes unités d’ap-
prentissage que dans tout autre 
environnement éducatif. Les étu-
diants sont constamment sollici-
tés afin d’améliorer les capacités 
nécessaires à l’esprit d’initiative, 
à l’innovation et la pensée créa-
tive.

• Nous aidons l’Albanie à la 
construction de partenariats 
européens et mondiaux. C’est un 
énorme défi mais pas irréalisable 
grâce à l’union du corps ensei-
gnant international et aux étu-
diants. Elle est soutenue par une 
grande ouverture vers d’autres 
pays et la condition que nos étu-
diants parlent l’allemand, l’an-
glais et l’albanais.

Au temps de Néhémie, les gens 
ont répondu à une situation d’ur-
gence « nous voulons nous lever 
et construire ! » Notre situation 
est semblable.

Nous avons besoin d’ouvriers 
qui sachent boucher les trous du 
« mur de l’éducation », c’est-à-
dire d’enseignants qualifiés pour 
toutes les disciplines. Notre sys-
tème est conçu de telle maniè-
re que des professeurs étran-
gers peuvent venir pour un an, 
ou pour quelques mois ou même 
juste pour quelques semaines. 
Les maçons ont besoin de pier-
res et de mortier. Sans ces pierres 
essentielles, à savoir une biblio-
thèque, des équipements tech-
nologiques, du matériel d’ensei-
gnement et des bourses, le trou 
restera ouvert.

Les gens vivant au temps de Né-
hémie « se préparèrent courageu-
sement à réaliser cette belle œu-
vre » (Néhémie 2 v. 18b), dans la 
confiance que Dieu serait à leurs 
côtés. Tous ceux à qui nous avons 
parlé de notre travail nous ont for-
tifiés et ont confirmé que c’était 
une bonne chose. Nous allons 
améliorer le niveau éducatif alba-
nais et contribuer à ce que l’Alba-
nie puisse être rattachée à l’Euro-
pe. Le temps jusqu’en septembre 
2008 passera très vite. Nous nous 
réjouissons pour toute personne 
qui peut ou souhaite participer à 
cette tâche passionnante. Jusqu’à 
présent, la construction de l’uni-
versité s’est faite de manière ho-
norifique et est financée par des 
dons. n

George Sturm est né aux USA dans 
l’Ohio en 1952, il a étudié les mathé-
matiques option statistiques. Profes-
seur à l’université Grand Valley Sta-
te University dans le Michigan. Depuis 
1993, il vit en Albanie, d’abord com-
me professeur à l’université à Elbasan, 
puis comme pasteur dans une commu-
nauté chrétienne à Podradec avec une 
station de radio privée. Aujourd’hui il 
est nommé recteur de l’université Né-
hémie.

Vision.com vous invite à découvrir l’Albanie, surnommée « le pays des 
aigles », avec ses quatre millions d’habitants dont un million vivent dans 
la capitale Tirana. Elle a pour frontière la mer Adriatique à l’ouest, le 
Monténégro et la Serbie au nord, la Macédoine à l’est et la Grèce au sud.

Fermer les brèches

 · Georges Sturm ; Pogradec ; Albanie

Mont Korab Capitale Tirana
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Voix : Pourquoi un petit pays 
comme Israël a-t-il une si grande 
importance dans le monde ?

Harald Eckert : Il y a plusieurs rai-
sons à cela. La Bible nous dit que le 
peuple juif est le peuple élu de Dieu 
et que Dieu voudrait se faire connaître 
au monde entier par l‘intermédiaire de 
ce peuple. Pour confirmer cela, Dieu a 
conclu avec Abraham, Isaac et Jacob 
une alliance indissoluble. Cette même 
affirmation est reprise par l‘apôtre Paul 
dans sa lettre aux Romains, chapitre 
11 versets 2� et suivants. Par l‘inter-
médiaire d‘Israël le monde a reçu de 
Dieu les 10 commandements, les Psau-
mes, les � livres de Moïse, les prophè-
tes et toute la Bible telle que nous la 
connaissons. Jésus, les apôtres et les 

t h è m e · Questions à Harald Eckert ; Munich ; Allemagne

premières personnes qui crurent en 
Jésus étaient des Juifs. Le christianisme 
est issu du judaïsme ou pour reprendre 
les mots de la Bible : nous les non-juifs 
chrétiens avons été greffés sur l‘olivier 
juif (Romain 11, versets 17). Dieu s’est 
révélé au monde entier avec force et 
de différentes manières par l‘intermé-
diaire du peuple juif.

Mais par d‘autres aspects aussi, 
Israël a acquis une grande importance 
pour l‘humanité. Proportionnellement 
à sa population, le peuple juif a fourni 
de loin le plus grand nombre de prix 
Nobel. C‘est de lui que sont nés de 
nombreux artistes, savants, financiers, 
pionniers et spécialistes de réputation 
mondiale dans tous les domaines de la 
société moderne. Aucun autre peuple 
n‘a apporté autant de contribution à 
notre civilisation et aucun autre peu-
ple n‘a autant souffert au cours de son 
histoire que les Juifs. Le fait aussi que, 
après près de deux millénaires de dis-
persion et de diaspora, le peuple juif 
soit revenu dans son pays d‘origine, 
l’ait rendu fertile, ait reconstruit des 
centaines de lieux détruits, ait ranimé 
la langue hébraïque et ait fait refleu-
rir le pays à tous égards, voilà un évé-
nement qui n‘a pas d’équivalent dans 
l‘histoire de l‘humanité.

Voix : Existe-t-il, dans l‘histoire 
ou la politique, des signes visi-
bles montrant que l‘attitude envers 
Israël a des conséquences concrè-
tes ?

Harald Eckert : La Bible donne 
un signal très clair aux peuples de ce 
monde : le peuple qui bénit Israël est 
béni par Dieu ; le peuple qui maudit 
Israël doit s‘attendre au jugement de 
Dieu. Dans la Bible nous trouvons à 
l‘époque de l‘Ancien Testament quel-
ques exemples qui illustrent ce principe 
fondamental. 

Voix : Ce principe est-il encore vala-
ble aujourd‘hui ? 

Harald Eckert : Je crois que oui. Je 
pense que l‘un des facteurs de l‘effon-
drement du Commonwealth britanni-
que fut que la Grande-Bretagne a été 
de plus en plus hostile au retour des 
Juifs et à la restitution de l‘État juif.

L‘étendue de la misère et les des-
tructions subies par l‘Allemagne à la 
fin de la deuxième guerre mondiale 
est en relation avec la souffrance que 
nous Allemands avons infligée au peu-
ple juif pendant l‘holocauste. D‘ailleurs 
je suis étonné de voir qu’aujourd‘hui la 
grâce de Dieu nous donne en quelque 
sorte une nouvelle chance (peut-être la 
dernière), pour tirer les leçons de nos 
erreurs passées.

La Bible dit qu‘à l‘avenir les peuples 
devront décider s‘ils prendront part ou 
non à la dernière bataille contre Israël. 
Je fais allusion au passage biblique « 
vallée du jugement» de Joël chapi-
tre � ou de Zacharie chapitre 12. Je 
prie et je travaille intensément pour 
que l‘Allemagne se comporte comme 
une bénédiction pour Israël et le peu-
ple juif. L‘une des conditions est à mon 
avis que nous chrétiens nous ayons un 
rôle d‘exemple et de précurseurs à cet 
égard.

Harald Eckert : né en 
1960, marié, père de 
quatre fils. Docteur 
en gestion, diplômé 
en théologie de l‘aca-
démie de Ditzingen. 
Depuis octobre 2005, 
premier président de 
« chrétiens aux côtés 
d‘Israël », la branche 
allemande du mou-
vement international 
« chrétiens pour Is-
raël international ». 
Professeur formateur 
avec la dominante 
Prière et Intercession. 
Éditeur de la revue « 
Israël aujourd‘hui - Is-
raël actuel » qui est 
diffusée gratuitement 
dans toute l‘Allema-
gne. Membre de la 
coalition européenne 
pour Israël, ECI, qui 
met à la disposition 
des parlementaires 
européens des infor-
mations fondamenta-
les sur Israël.

Voix : un seul être humain peut-
il faire quelque chose pour bénir 
Israël ?

Harald Eckert : Je respecte chaque 
effort sincère en faveur d‘une paix juste 
au Proche-Orient. Même s‘il est pré-
visible que la paix ne puisse être que 
temporaire et échelonnée, cet objectif 
vaut déjà tous les efforts. C‘est pour-
quoi j‘encourage la prière pour tous les 
hommes politiques et pour tous ceux 
qui s‘engagent dans cette direction.

En tant que chrétiens nous devrions 
être conscients qu‘il existe toujours 
dans le monde des hommes et des 
puissances qui veulent éradiquer l‘État 
juif et même le judaïsme au niveau 
mondial. Cela représente actuellement 
pour le peuple juif dans le monde une 
menace comparable à celle des nazis 
pour les juifs d‘Europe dans les années 
�0 du XXe siècle. C‘est la raison pour 
laquelle je pense qu‘il est extrême-
ment important pour les chrétiens et 
en particulier pour nous les Allemands 
de prendre très au sérieux les valeurs 
et les racines spirituelles et intellectuel-
les que nous avons en commun et de 
nous engager officiellement en faveur 
d‘Israël. Pour moi cela ne contredit en 
aucune façon le fait de venir en aide 
sur le plan humanitaire à des Arabes 
dans la misère. Nous les « chrétiens 
aux côtés d‘Israël » nous faisons les 
deux. La Bible nous encourage à prier 
pour la paix à Jérusalem et pour l‘ac-
complissement des promesses et des 
plans de Dieu.

Toute forme de rencontre est égale-
ment très importante, en commençant 
par les échanges scolaires et universi-
taires, sportifs, culturels, scientifiques 
et économiques jusqu‘aux voyages 
en Israël et c‘est peut-être là le plus 
important, pour favoriser les relations 
personnelles et construire des liens 
d‘amitié. n

-

Israël
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Que dit la Bible 
au sujet de 
la mondialisation ?
C omme le précise l’éditorial de ce 

numéro de Voix, la Bible parle 
ouvertement de la mondialisation. 
Dès les premières lignes, elle nous fait 
entrer dans cette dimension :

« Au commencement, Dieu créa le 
ciel et la terre ».

Jésus mis à part, Abraham est cer-
tainement le personnage biblique qui 
illustre le mieux la mondialisation selon 
le cœur de Dieu :

L’Eternel dit à Abraham : Va-t’en 
de ton pays, de ta patrie et de la mai-
son de ton père vers le pays que je te 
montrerai. Je ferai de toi une grande 
nation, je rendrai ton nom grand, tu 
seras une source de bénédictions, et 
toutes les familles de la terre seront 
bénies en toi. Livre de la Genèse, cha-
pitre 12 versets 1, 2 et �b. Le verset 4 
précise : Abraham partit comme l’Eter-
nel le lui avait dit.

Dans sa lettre aux Romains, au 
chapitre 4, versets 18, 20 et 21, Paul 
met en valeur sa détermination et son 
courage : Espérant contre toute espé-
rance, il crut et devint ainsi le père 
d’un grand nombre de nations, selon 
ce qui avait été dit : Telle sera ta des-
cendance. Face à la promesse de Dieu, 
il ne douta point par incrédulité, mais 
fortifié par la foi, il donna gloire à Dieu. 
Pleinement convaincu que ce que Dieu 
a promis, il peut aussi l’accomplir.

En lisant le Nouveau Testament, on 
découvre que la promesse de bénédic-
tion mondiale faite à Abraham trouve 
son accomplissement en Jésus. Dans 
le chapitre � de sa lettre aux Galates, 

au verset 9, l’apôtre Paul écrit : Pour 
les païens, la bénédiction d’Abraham 
a son accomplissement en Jésus.

Jésus est l’exemple parfait d’un 
cœur ouvert au monde : Dieu a tant 
aimé le monde qu’Il a donné son Fils, 
afin que quiconque croit en Lui ne 
périsse pas mais qu’Il ait la vie éter-
nelle.

Dieu n’a pas envoyé son Fils dans 
le monde pour juger le monde, mais 
pour que le monde soit sauvé par lui. 
Evangile de Jean, chapitre � versets 16 
et 17.

Le livre de l’Apocalypse, au chapitre 
� verset 9 nous enseigne que ce plan 
d’amour est destiné à des hommes de 
toute tribu, de toute langue, de tout 
peuple et de toute nation.

A l’exemple d’Abraham ou de Jésus, 
tout chrétien peut entrer dans cette 
dimension pour transmettre au monde 
les bénédictions de Dieu.

Allez dans le monde entier et prê-
chez la bonne nouvelle à toute la créa-
tion. Evangile de Marc, chapitre 16 ver-
set 1�.

Vous recevrez une puissance, le 
Saint-Esprit survenant sur vous, et 
vous serez mes témoins à Jérusalem, 
en Samarie et jusqu’aux extrémités de 
la terre. Actes des Apôtres, chapitre 2 
verset 8. n
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En lisant ces témoignages, peut–être 
vous demandez-vous si vous pou-
vez connaître, vous aussi, une rela-

tion personnelle avec Dieu, analogue à 
ces récits. La réponse est oui, pour cela 
il suffit de suivre les principes ci–des-
sous, en étant vrai avec vous–même. 

1 Reconnaître que Dieu est le créateur 
de toutes choses. La Bible dit: «Les 

perfections invisibles de Dieu, sa puis-
sance éternelle et sa divinité, se voient 
comme à l’œil nu, quand on considère sa 
création» (Romains, chap.1, verset 20).

2 Accepter qu’il s’intéresse à vous et 
bien plus, qu’Il vous aime et désire 

aussi établir une relation personnelle et 
vivante avec vous. Jésus–Christ le Fils de 
Dieu, est venu pour la rendre possible. Sa 
mort sur la croix n’est ni un accident ni un 
échec, elle est le moyen choisi par Dieu 

pour briser le mur de séparation élevé en-
tre Lui et les hommes (Ephésiens, chap.2, 
verset 14). Ce mur qu’Il appelle le Péché 
est la racine de tous nos problèmes.

3 Répondre à l’amour de ce Dieu, qui 
veut devenir votre Père. «Car Dieu a 

tant aimé le monde, qu’Il a donné son 
Fils unique, afin que quiconque croit 
en Lui, ne périsse pas, mais qu’il ait la 
vie éternelle» (Jean, chap.�, Verset 16).

4 Prononcer à haute voix la prière 
ci–dessous (qui n’est qu’un support 

pour vous aider), car la Bible dit que c’est 
en déclarant de la bouche que Jésus est 
Seigneur, et en croyant du fond du cœur 
que Dieu l’a ressuscité des morts, que l’on 
est sauvé (Romains, Chap.10, verset 9).

 «Dieu, à la lecture de ces témoignages, 
je réalise que tu t’intéresses à tous, et à 
moi en particulier. Je t’ouvre mon cœur 
avec mes problèmes, mes questions, mes 
échecs, mes déceptions, mes 
craintes. Je reconnais 
que Jésus ton Fils, 
est mort sur une 
croix, pour me 
p e r m e t t r e 
de vivre une 
relation per-
sonnelle et vi-
vante avec Toi. 
Je crois que 
son sang versé 
efface toutes mes 
fautes, et purifie ma 
vie. Jésus, je me confie 
en Toi, je t’accepte comme le 
Sauveur et le Seigneur de ma vie. Avec 
ton aide, je prends un nouveau départ, et 
je veux vivre selon ta volonté.»

La preuve que Dieu vous a adopté ne 
dépend pas de ce que vous ressentez, 
cette nouvelle vie est basée sur ses pro-
messes (Romains, Chap.10 verset 1�). 
La Bible appelle cela LA FOI. Prenez le 
temps de prier, c’est-à-dire de parler à 
Dieu avec les mots qui sortent de votre 
cœur, et de lire la Bible pour découvrir 
tout ce qui vous appartient maintenant 
(Psaumes Chap.�7, verset 4; Romains, 
Chap.8 versets 14 à 17; 1 Pierre, Chap.2 
verset 2). N’ayez pas honte de parler de 
votre nouvel ami Jésus (Matthieu 10.�2), 
et joignez–vous à d’autres chrétiens pour 
votre plus grand bien.  n

Une relation personnelle
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Un chaPitre PrèS de chez VoUS

Un chapitre est tout sim-
plement un groupe local 
de notre association: 
«Des chrétiens témoins 
dans le monde». Il ras- 
semble des hommes de 
tous horizons sociaux 
et professionnels, chré-
tiens de toutes 
dénominations 
(catholiques, pro-
testants, évangéli-
ques, …), qui désirent té- 
moigner ensemble de la 
réalité de Jésus-Christ, 
avec lequel ils ont fait une 
rencontre personnelle qui 
a changé leur vie. 
Ils organisent dans des 
salles publiques ou des 
hôte l s  des  réunions 
ouvertes à tous. Ces réu-
nions sont simples et 
décontractées, le plus 
souvent autour d’un 
repas. Un ou plusieurs 

www.fgbmfi.fr

intervenants y racon-
tent leurs expériences 
de l’amour de Dieu et de 
son action dans leur vie 
quotidienne. Du temps 
est laissé pour les conver-

sations privées, pour un 
contact avec le ou les 

intervenants, et, 
si on le désire, 
pour la prière 

personnelle. Nous 
avons vu de façon répé-

tée Dieu répondre à ces 
prières, que ce soit dans 
la douceur ou de façon 
spectaculaire, si seule-
ment on lui adresse nos 
demandes. 
Venez assister à une réu-
nion de chapitre s’il y en a 
dans votre région. Cela ne 
vous engage à rien. Mais 
peut-être cette réunion 
fera-t-elle date dans votre 

vie. n 

QU’eSt-ce QU’Un «chaPitre»?
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